



Das Schönste,
was ein Mensch
hinterlassen kann,
ist ein Lächeln
im Gesicht
derjenigen,
die an ihn
denken.

Herzlichen Dank

sagen wir allen Verwandten, Freunden, Nachbarn und
Bekannten, die sich in Trauer um unseren lieben

Bernd Schnorfeil

mit uns verbunden fühlten und ihre aufrichtige Anteilnahme
auf so vielfältige Weise zum Ausdruck brachten.

Ein besonderer Dank gilt

all jenen, die zur würdevollen Ausgestaltung
der Trauerfeier beigetragen haben.

Er wird uns fehlen!

Seine Ehefrau Renate

Seine Töchter Doreen, Sabrina und Silke mit Familien

Mendhausen, Jüchsen, im August 2019

